

Gijón, bombardeado por una escuadrilla leonesa

LOS APARATOS VOLARON PREVIAMENTE SOBRE OVIEDO ENTRE EL ENTUSIASMO DE LA MULTITUD

“Se habrá usted convencido de que tengo aviación”, dice el coronel Aranda al alcalde gijonés

“PRONTO VERA USTED QUE DISPONGO DE BARCOS DE GUERRA”

Las fuerzas de Gijón, perfectamente enlazadas

Gijón fué bombardeado ayer tarde por una escuadrilla de aviones del aeródromo de León. El bombardeo, que empezó hacia las cinco de la tarde, dió por resultado, según noticias oficiales, tres impactos en el cerro de Santa Catalina, dos en los alrededores del Ayuntamiento y otro en una casa de la subida al citado cerro.

También se asegura que ha caído una bomba en el edificio de la Casa del Pueblo, aunque de momento no se puede justificar.

Por la mañana volaron sobre Gijón los citados aparatos y lanzaron unas proclamas invitando a abandonar su imposible empeño.

REGIÓN, 23 DE JULIO DE 1936